

Medienmitteilung:

Informatik-Oscar dank nachhaltigem Leistungsausweis ABACUS gewinnt den Swiss ICT AWARD 2009

Die Auszeichnungen des Branchenverbandes Swiss ICT gelten als Oscar der IT-Branche und belohnen erstklassige ICT-Leistungen und -Produkte, die durch schweizerische Unternehmen erbracht werden. Dieses Jahr wurde ABACUS von der Jury mit dem Hauptpreis bedacht.

Wittenbach-St. Gallen, 10. November 2009 – Vor mehr als 300 ausgewählten Vertretern aus Wirtschaft und Politik wurden anfangs November im Verkehrshaus in Luzern die Auszeichnungen des Schweizerischen Verbands der Informations- und Kommunikationstechnologie (SwissICT) in den drei Disziplinen "Champion", "Newcomer" und "Public" vergeben. Sie gelten gemäss der Fachzeitschrift Computerworld Schweiz als Oscar der IT-Branche und belohnen erstklassige ICT-Leistungen und -Produkte, die durch schweizerische Unternehmen erbracht werden. Das erklärte Ziel des Swiss ICT Award besteht darin, das unternehmerische Handeln und die Akzeptanz von ICT-Unternehmerinnen und -Unternehmern in der Gesellschaft zu fördern. Die ausgezeichneten Unternehmen wirken als Vorbilder und Motivatoren für Unternehmer und Mitarbeitende in der ICT-Branche.

Dieses Jahr wurde ABACUS Research zum herausragenden Schweizer ICT-Unternehmen des Jahres 2009 gewählt. Die Software-Herstellerin gewann den "Swiss ICT Award" in der Königsdisziplin Champion. In der Endausmarchung hat sich ABACUS gegen andere namhafte Schweizer Unternehmen wie Adnovum Informatik, Netcetera, Noser Engineering und Trivadis durchgesetzt. Die Fachjury unter der Leitung ihres Präsidenten Adolf J. Dörig bewertete Kriterien wie Innovation, Potenzial, Standort Schweiz sowie Kundenfokus und begründete ihre Wahl damit, dass ABACUS sie mit ihrem nachhaltigen Leistungsausweis überzeugt hat. Das ABACUS-Geschäftsleitungsmitglied Ursula Beutter durfte den Preis in Form eines goldenen LCD-Bildschirms aus den Händen des Jurypräsidenten Adolf J. Dörig und der bekannten Moderatorin Anna Meier in Empfang nehmen.

Die Kategorie «Newcomer» wurde von der in der Romandie domizilierten Firma Poken gewonnen. Dem Jungunternehmen, das digitale Identitäten aus sozialen Netzwerken ins reale Leben transferiert, attestierte die Jury ein beeindruckendes Mass an Innovation und Potenzial. Als Gewinner des «Public Awards» durfte sich das Internet-Start-up Amazee feiern lassen. Das 2007 gegründete Unternehmen überzeugte mit seiner Projekt-Austausch-Plattform. Den «People Award» in der Kategorie «Champion» durfte André Kudelski, Gründer und Inhaber der in den Bereichen Digital TV, Public Access und Audio tätigen börsenkotierten Kudelski Group, entgegennehmen. In der Kategorie «Newcomer» ging der «People Award» an Dominik Grolimund, Gründer von Wuala, einem Unternehmen, das mit einem dezentralen Online-Speicher für Furore sorgt.



Bildlegende: Zusammen mit Ursula Beutter von ABACUS Research freuen sich v.l. Stéphane Doutriaux (Poken), Thomas Flatt (Präsident SwissICT) und Gregory Gerhardt (Amazee) über ihre Auszeichnungen.

Über ABACUS:

ABACUS Research AG ist ein Schweizer Softwareunternehmen mit rund 200 Mitarbeitern, das seit 24 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Software entwickelt. Die Programmpalette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Service- und Vertragsmanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/HR und bietet Funktionen wie integrierte Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, Informationsmanagement, E-Commerce und E-Business.

Die ABACUS-Software wird von bekannten Schweizer Treuhandgesellschaften eingesetzt und empfohlen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon 071 292 25 25
Fax 071 292 25 00
E-Mail: thomas.koerberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 380 75 00
Fax 044 380 75 29
E-Mail: prevai@matek.ch